3年学年だより

令和7年5月26日(月) 島本町立第一中学校 第3学年教職員

修学旅行に向けて準備をしています!

6月1日から始まる修学旅行に向けて、学級委員の人たちが中心となって考えてくれた「真の仲良しとは?」というスローガンをもとに、各クラス、部屋決めや班決めをはじめ、修学旅行で訪れる琴平周辺や倉敷散策について班のみんなで事前学習をしました。また、クラスだけでなく学年のみんなの絆を深めるために、学級委員主催の「絆プロジェクト」を通して、より一層、協力することの大切さや、自分だけでなく周りのことも意識しながら過ごすことの大切さを改めて知ることができたと思います。そのことを踏まえて、今回の修学旅行では79期生の全員でルールをしっかり守り協力していくことはもちろん、新しい出会いや関係を大切にクラスや学年で絆を深めていってほしいと思っています。

個人情報のため、HP上では控えさせて いただきます。

係会議中…

個人情報のため、HP 上では控えさせて いただきます。 個人情報のため、HP上では控えさせて いただきます。

琴平・倉敷調べ学習中…

個人情報のため、HP上では 控えさせていただきます。

